
9 Pièces

360 m²

Réf. MZILOAP2925

14 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à louer (06480)
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Superbe  villa  entièrement  rénovée,  située  au  calme  absolu  dans  un

prestigieux  domaine  fermé  à  proximité  du  village  de

Saint-Paul-de-Vence.En  position  dominante,  elle  bénéficie  d'une

magnifique vue panoramique sur les collines environnantes et la mer.Au

rez-de-chaussée, de grandes pièces à vivre ouvrant sur la terrasse, une

chambre  en  suite  et  une  chambre  de  service.  Au  1??  étage,  une

chambre  avec  salle  de  douche  et  terrasse.  Au  rez-de-jardin,  3

chambres et 2 salles douche, une suite de maître avec grand dressing

et  salle  de  douche,  ainsi  qu'un  espace  sport  avec  sauna.La  villa

bénéficie ...

Superb fully  renovated villa  set  in  absolute peace and quiet  in  a  prestigious gated

estate close to the village of Saint-Paul-de-Vence.In a dominant position, it  enjoys

magnificent  panoramic  views  of  the  surrounding  hills  and  the  sea.On  the  ground

floor,  large  living  rooms  opening  onto  the  terrace,  an  en  suite  bedroom  and  a

maid's room. On the 1st floor,  a bedroom with shower room and terrace. On the

garden level, 3 bedrooms and 2 shower rooms, a master suite with large dressing

room and shower room, as well as a sports area with sauna.The villa also benefits

from a heated swimming pool, air ...
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